



BÉJAR

# La USAL trabaja en una propuesta que garantice los estudios textiles

## La alternativa sería integrar el Grado de Ingeniería en una especialización

MARJÉS  
BÉJAR

El Ayuntamiento Béjar y empresarios de la ciudad se reunieron el pasado jueves con la Universidad de Salamanca para garantizar la continuidad de los estudios textiles, buscando "fórmulas que mejoren el actual Grado en Ingeniería de Diseño y Tecnología Textil, cuya baja demanda de estudiantes de nuevo ingreso ha llevado al Consejo de Gobierno de la institución a no abrir la preinscripción para el primer curso de 2012-2013".

Así se lo ha trasladado el vicerrector de Docencia a una delegación de representantes de Béjar, formada por el alcalde de la ciudad, Alejo Riñones Rico; el concejal de Industria y Comercio, Santiago Sánchez Yuste; y el secretario de la Cámara de Comercio de la ciudad de Béjar, Esteban Gutiérrez Izar.

### Elaboración de una propuesta

En dicha carta aseguran que desde la Escuela de Ingeniería están "trabajando ya en la elaboración de una propuesta que integre estos estudios textiles como un itinerario formativo de especialización, junto con las otras titulaciones que se imparten en el mismo centro, dentro de una titulación de Ingeniería Industrial, con posibilidades de abrirse a un futuro Máster y Doctorado".



La Escuela de Ingeniería Industrial cuenta con una larga trayectoria en el desarrollo de estudios aplicados al sector textil.

MARJÉS

### COLEGIO DE PERITOS E INDUSTRIALES

## Una formación unida a la ciudad bejarana

El Colegio de Peritos e Industriales ya mostró en su día el rechazo a la desaparición de los estudios textiles en la Escuela de Ingeniería de la ciudad de Béjar.

Apuntaba que con la supresión de los estudios textiles en Béjar, "la escuela perdería su idiosincrasia y su referente; ya que la

Universidad de Salamanca une su historia a la ciudad bejarana, y en particular a su industria textil presente en ésta desde el siglo XIII". Asimismo, destacaban la importancia de que los estudios de Grado en Ingeniería Textil que se ofrecen en la Escuela de Béjar son los únicos que se imparten exclusi-

vamente en castellano, pues los otros dos centros que tienen estudios similares lo hacen en catalán y valenciano.

Por lo que de perfilarse la continuidad de los estudios textiles en otro itinerario formativo sería una buena noticia para la ciudad y los ingenieros.

Así, se busca también reforzar la oferta formativa de la Universidad de Salamanca en la Escuela Técnica de Ingeniería de Béjar, lo que constituye el interés

común de la ciudad y de la propia institución académica.

Esta actuación se integra dentro de las medidas urgentes de reordenación del mapa de titula-

ciones en las Universidades Públicas de Castilla y León, que se ha impulsado desde la Comisión Académica del Consejo de Universidades. ■